
Du haut de mes 28 ans et avec un

peu de recul sur la vie, je crois

que ce qui me rend heureuse, c'est

en fait de ne pas savoir pourquoi.

De me lever le matin et de me

sentir heureuse sans raison

particulière, parce qu'en fait je

crois que dans la vie de tous les

jours tout, et rien peut rendre

heureux. C'est une question d'état

d'esprit. Le bonheur ne dépend

pas des choses, mais de notre

personne et de notre capacité à

vouloir le ressentir.

Séverine 28 ans Troyes
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